

表紙の題字は



蓮池小学校6年
(現中1)
やまだ けんとう
山田 健斗くん
の作品です

大好きな播磨町

ぼくは、播磨町のことが大好きです。播磨町のいい所は、小さな町だけど、図書館や体育館・消防署などがあって便利です。なので住みやすい町だなと思います。また播磨町を歩いているのを見かけますが、次の日にはゴミがなくなっています。見えていない所でゴミ拾いしてくれる人がいるからだと思います。町のために協力している人がいるんだと思いました。

播磨町に、こうなってほしいことがあります。緑がもっと増えたらいいなと思います。街路樹が増えたら見た目もきれいでいいと思います。また、道を広くしてほしいと思う所があります。なぜなら、ぼくの家の回りのせまい道で、車にあたりそうになって危ないことがあるからです。これからも、播磨町がもっと住みやすい町になるように、ぼくも考えてくらししていきたいと思っています。

～ステキな出会いがありました～



▲▼蓮池小卒業式



▲▼町道浜幹線開通式



▲▼播磨中卒業式



Photo Memory

さんじ
きょうけい



咲きみちて

庭盛り上がる

桜草

山口青邨
せいそん

新年度や新学期を迎え、新たな一歩を踏み出されたことでしょうか。希望に満ちた歩みの中で、自分らしく、そして新たな自分との出会い、それぞれの花が可憐に咲き、笑顔で満開にされることを願っています。

当委員会の委員長として2年間の振り返りですと、公費を使った広報紙であること、角を削り落とし読みやすく臨場感のある紙面とは何なのか。試行錯誤を続けながら委員や事務局と一丸となって、紙面づくりをしてまいりました。たすきはつながら、今後も紙面づくりは続きます。身近な議会を目指して。(宮宅)